



Les élèves de Troisièmes au théâtre

publié le 19/03/2012

Le **lundi 12 mars** les Troisièmes ont assisté à la représentation des **Nouveaux Bâtisseurs** de Mohamed Rouabhi en présence de l'auteur. Elle se déroulait à **La Maison du Comédien d'Alloue** et faisait suite à la rencontre du 14 février avec la metteuse en scène Violaine Brébion.

"J'ai trouvé le spectacle très beau. J'ai été plongé dans la pièce. Il y avait des sentiments différents dans chaque scène donc on passait d'un sentiment triste à de l'humour. J'ai vraiment aimé cette pièce. Bravo aux acteurs : ils ont très bien joué." (Arthur)

"J'ai aimé ce spectacle car cela nous montre la réalité et je ne la croyais pas comme ça. " (Gwendoline)

"Le spectacle a été enrichissant, les acteurs formidables. Mais il a duré un peu trop longtemps." (Morgane)

La pièce a abordé le conflit israélo-palestinien avec force, sensibilité, humour et énergie. Elle était exigeante, parfois difficile, mais d'une qualité que leur professeur voulait offrir à ses élèves.

Malgré quelques muscles fessiers et dorsaux mis à l'épreuve, malgré la longueur de la représentation, les élèves ont été remarquables et remarqués pour la qualité de leur attention. Qu'ils en soient à nouveau sincèrement remerciés.